

Communiqué Jacline Mouraud

Le 10 juillet 2019.

Homards sur canapé.

En bon élève du Président Emmanuel Macron, François de Rugy obtient 20/20 en dépenses dispendieuses avec le porte-monnaie des Français. La condescendance des explications du ministre ne fait pas honneur aux fonctions qu'il est censé occuper ou avoir occupées.

Les ministres de ce gouvernement n'ont décidément rien compris à la crise des Gilets Jaunes. Riches ou pauvres, les Français ne supportent plus ni les homards de la République, ni les grands crus réservés à la classe politique, et encore moins les hausses des taxes de l'énergie.

Que ce soit Elisabeth Borne, devenue ministre des taxes des transports, ou François de Rugy, ministre de la « défonce » écologique, celui-là même qui envoie courageusement Brune Poirson défendre l'indéfendable sur les plateaux télévisés; les Français « de la vraie vie » n'en peuvent plus et ne tolèrent plus les pratiques politiques du nouveau monde d'Emmanuel Macron, ni son obsession à protéger les abus. Le besoin de renouveau et d'éthique publique est à la mesure du besoin de justice sociale et fiscale au nom même de l'écologie.

Sans décision présidentielle appropriée, les Français peuvent dormir tranquilles: après celui de l'affaire Benalla, nous avons encore un nouveau feuilleton pour l'été.

Finalement, au royaume de l'inexemplarité, tous les chemins mènent au même château!